

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 06 Februari 2010 (Sabtu Sore)

Markus 14:8-9

Kehidupan yang diurapi Roh Kudus digambarkan sebagai kehidupan yang meminyaki Tubuh Yesus untuk dikuburkan. Pelayanan penguburan Yesus adalah pelayanan terakhir di dunia, karena setelah Tubuh Yesus setelah dikuburkan tidak dapat dilayani lagi.

Artinya:kehidupan yang diurapi Roh Kudus dipakai oleh Tuhan untuk pelayanan pembangunan Tubuh Kristus yang terakhir, yang sempurna, atau sama dengan pergerakan Roh Kudus Hujan Akhir.

Kehidupan yang dipakai untuk pembangunan Tubuh Kristus, mutlak membutuhkan pengorbanan-pengorbanan, mulai dari waktu, uang, tenaga, sampai seluruh tubuh kita, kecuali firman pengajaran yang benar. Pelayanan, sekalipun banyak memerlukan pengorbanan, **akan selalu diingat dan diperhatikan oleh Tuhan.**

Hasil kehidupan yang diingat dan diperhatikan oleh Tuhan:

1. **Yesaya 49: 15-16**, Tuhan mengingat dan memperhatikan kita seperti bayi-bayi yang tidak berdaya.
Tuhan melukiskan kita di telapak tanganNya dan Tuhan selalu memandang tembok-tembok kita artinya:
 - o Tangan kasih Tuhan sanggup untuk memelihara dan melindungi kehidupan kita yang tidak berdaya, sejak sekarang sampai zaman antikris, sampai selama-lamanya.
 - o Tangan kasih Tuhan sanggup menolong/ menyelesaikan segala masalah kita sampai masalah yang mustahil sekalipun.

2. **Mazmur 144:3-4**, Tuhan mengingat dan memperhatikan manusia yang hanya seperti angin, seperti bayang-bayang maut, yang sebentar saja lalu lenyap.

Mazmur 8:5

Tangan kasih Tuhan sanggup untuk menyucikan dan mengubah kita yang dalam bayang-bayang maut sampai sempurna seperti Tuhan.

Tangan kasih Tuhan menyucikan dan mengubah kita = memberi mahkota kemuliaan dan kehormatan.

Kemuliaan dan kehormatan = kesucian dan keubahan hidup = mahkota.

I Petrus 5:4-6

Kaum muda harus tunduk, taat dengar-dengaran kepada orang tua, kepada gembala, dan lewat Gembala Agung / Tuhan Yesus (lewat firman pengajaran yang benar).

Tunduk = mengulurkan tangan kepada Tuhan.

Hasil dari tunduk:tangan kasih Tuhan akan terulur bagi kehidupan kita, akan meninggikan kehidupan kita sehingga kita mendapatkan kehormatan, ada masa depan yang indah, sampai suatu waktu, sat kedatangan Yesus kedua kali, kita diberi mahkota yang tak layu.

Tuhan selalu mengingat dan memperhatikan kehidupan kita.

3. **Lukas 23:41-43**, Tuhan mengingat dan memperhatikan kita pada saat kedatangan Yesus kedua kali.
Tangan kasih Tuhan sanggup mengangkat kehidupan kita, yang mungkin mengalami kegagalan, kehancuran, kejatuhan dalam dosa, sampai ke awan-awan permai pada saat kedatangan Tuhan kedua kali.
Yang terpenting dalam kehidupan kita adalah mengaku dosa dengan sejujur-jujurnya pada Tuhan dan sesama, dan tidak berbuat lagi, seperti salah seorang penjahat di sebelah Yesus di kayu salib.

Tuhan mengangkat kita sampai kembali ke Kerajaan 1000 Tahun Damai, sampai masuk ke Firdaus, sampai ke kerajaan Sorga, selama-lamanya.

Tuhan memberkati.